



Pièces	3 Pièces
Superficie	62 m²
Référence	538V6795A
Prix	425 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Bel appartement de 3 pièces à vendre à Cannes, au premier étage d'un immeuble résidentiel de 5 étages. L'appartement, en excellent état, a été rénové avec des matériaux de qualité. Il dispose d'une surface de 62 m² et comprend un grand séjour de 33 m², deux chambres, une salle de douche et un WC. La cuisine américaine, entièrement équipée, apporte une touche contemporaine à ce bien. Profitez des journées ensoleillées sur la terrasse de 19 m², orientée est-ouest, avec une vue dégagée qui apporte une luminosité incroyable dans tout l'appartement. La résidence est sécurisée, au calme et les ...

Beautiful 3-room apartment for sale in Cannes, on the first floor of a 5-story residential building. The apartment, in excellent condition, has been renovated with high-quality materials. It has a surface area of 62 sqm and includes a large living room of 33 sqm, two bedrooms, a shower room, and a toilet. The fully equipped open kitchen adds a contemporary touch to this property. Enjoy sunny days on the 19 sqm terrace, facing east-west, with an unobstructed view that brings incredible brightness throughout the apartment. The residence is secure, quiet, and electric shutters in the bedroom and ...

CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

